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                4 クラブ合同例会  休会                               例会                    例会                     

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（222 月月月 777 日日日）））   

４ ク ラブ 合同 例 会 

フォレストヒルズガーデン（18:00～20:00） 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（222 月月月 222111 日日日）））   

三原市教育委員会 文化課 山﨑愛一郎 様 

「蔵出し三原のお宝解説」 

第１１０１回 ２０１８年１月３１日 例会記録 

点  鐘 乗越会長 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(1/31) 

27 

1 

19 

 

2 4 

2 

84.00 

 

メイク 灰谷・重森 

前々回 

(1/17) 

27 

1 

20 

1 

1 2 

4 

91.30 

メイク 灰谷 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

 先週から寒波が続いて

インフルエンザも全国的

に患者さんが増え続けて

いるようです。皆様お気

を付け下さい。 

 さて、28日(日)に東広

島市長選挙がスタートし

ました。東広島市は以前

から 20万都市、中核都市を目指すという事で取組んで

きましたが、ここ 7,8年前から人口も足踏み状態でご

ざいます。やはり新しい風、勢いというものを考えて

新しいリーダーを選んでいかなければという事を思い

ながら、日々努力をしているところであります。 

 

 今日の新聞に、広島空港、エアポートホテルに関し

た記事がありました。県の方で民営化を取組んでおら

れますが、空港とエアポートホテルは非常に関心を高

く持っておられる一方、隣接している三景園、中央森

林公園、ガーデンの方は関心が低い状況の記事でした。

我々東広島市、三原市に在住するものからすればやは

りこの空港が中心になって、地域づくり、町づくり、

賑わい、人を呼び込む一つの大きな玄関になっていか

なければいけないと感じております。 

 それぞれの市町がそれぞれで考えて取り組むだけで

は良いことになっていかないと思います。出来れば三

原市、竹原市、東広島市の自治体が一つになって空港

を拠点に素晴らしい地域づくり街づくりが出来るよう

にしなければいけないのではないかと思っています。 

 



 

道州制の話もここにきて沈んでひそめております

が、いずれにしてもそうした時代が来るかなと思って

います。その為にも街づくりを、皆様方と共に連携し

合いながら、自治体の連携を深めながらやっていけれ

ば素晴らしい地域になりますし、広島空港 RC ももっ

と今以上に元気なクラブになるという事を信じてお

ります。そうした事を心から願いながら会長の時間と

させていただきます。 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1100号、理事会報告、卓話資料 

《回  覧》職場体験学習受入調査表 

      ガバナー杯出欠表 

野球同好会 大下マネージャーより 

野球同好会 会計半期報告・ガバナー杯のお知らせ 

練 習 2 月 24日(土)8:00～12:00 

長谷三菱グラウンド（三原 RC 合同） 

練習試合 3 月 11日(土) 9:00～17:00      

長谷三菱グラウンド（三原 RC 合同） 

前夜祭 3 月 16日(金)18:00～21:00 

グランヴィア広島 

第 1.2日目 3 月 17日(土)18日(日) 9:00～17:00 

呉二河球場 

第 3日目 3 月 31日(土) 9:00～17:00    

新岩国市民球場 準決勝(3位・決勝) 

 4 月 22日(日)10:00～15:00 

マツダスタジアム 親善試合 

がん予防推進委員会 佐々木委員 

2016-17年度 地区活動報告書 

P72～76 がん予防推進活動調査まとめ【年間報告】 

参加ロータリークラブ 73 クラブ 

クラブでがん予防に関する啓発卓話を行

った回数 

クラブ当たりの平均 

242回 

 

3.32回 

例会時禁煙クラブ 69 クラブ 

例会時喫煙可能クラブ 4 クラブ 

喫煙者の会員数 

喫煙率 

671名 

19.90% 

このうち禁煙を試みた会員数 139名 

20.70% 

このうち禁煙に成功した会員数 60 名 

43.20% 

がん検診や健康診断を受診した会員数 1647名 

49.00% 

このうち何らかの異常を指摘された会員

数(回答は任意) 

47 名 

本日堀内先生から卓話をしていただきますが、是非皆 

様検診を受けていただきたいと思います。 

卓 話 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

がん予防推進委員会 堀内 至 会員 

 

広島空港 RCの「がんの予防・早期発見」 

をめざす長期戦略 

 

癌の早期発見は治療を容易とし、完全治癒が期待で

きるもっとも有用な方法である。われわれは癌の早期

発見を目指し、癌検診を全員に行う。 

 

日本の発症の多い臓器別の上位５位の癌を対象とす

る。(胃、大腸、肝臓、膵、前立腺(女性は乳房、子宮

頚部)  

対  象…会員（義務）および配偶者(希望者) 

検査内容…肺  癌：胸部 CT      

胃  癌：血清ﾋﾟﾛﾘ抗体         

大 腸 癌：便潜血 2回法    

肝  癌：B,C,型肝炎ｳｨﾙｽ検査 

膵 臓 癌：腫瘍ﾏｰｶ- 

前立腺癌：PSA 

乳  癌 ：ﾏﾝﾓｸﾞﾗﾌｨｰ 

子宮頸癌 :細胞診 

 

当クラブ会員の喫煙率が多く、創立 24年、肺がん

が気になります。胃がんに関しては、ピロリ抗体の陽

性率は、50才…50％ 70才…70％ピロリ菌の除菌を

していなければかなりの数字が出ると思います。肝臓

がんについては、広島県の肝炎ウィルスの保有率は、

ベスト 5に入ります。もしも陽性であっても 8週間飲

めば C型肝炎が治る薬があります。 

この検診は、毎年続け、全員するという事が大切で

す。今年度 6月末までに受診してください。1週間か

2週間後には返事が出来る予定です。検査の結果が入

った封筒を受け取り例会日に会員にお渡しするよう

になります。 

Q 腫瘍ﾏｰｶ-(CA19-9)の検査は、どの様な検査ですか？ 

A  血液検査です。 

  検診は胸部 CTをとり、採血をし、検便を出したら

終わりです。 


